



Ibagué, 4 de febrero de 2025

## Comunicado de prensa 136

## ¡Agéndese! Alcaldía dio apertura a la escuela de talentos en atletismo en el Maracaná

La estrategia busca que niños y adolescentes de este sector de la Capital Musical aprovechen el tiempo libre y generen estilos de vida saludables.

En un trabajo articulado desde la Alcaldía de Ibagué con el liderazgo del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, apoyados desde el Club Deportivo La Tribu, se dio apertura a la escuela de formación de atletismo que beneficia los habitantes de los barrios del Sur.

El Polideportivo Maracaná es el sitio que se ha habilitado para que los interesados realicen sus entrenamientos gratuitos, los martes y jueves desde las 2:30 de la tarde.

Personal capacitado se encargará de liderar los movimientos musculares de estos nuevos talentos que en un futuro serán los campeones en las distintas modalidades del atletismo.

"Queremos poner a disposición todas nuestras capacidades. Esta es una confianza que nos da el Imdri de llegar a un sitio que tiene bastante potencial y lucharemos para salir adelante", dijo Tatiana López, entrenadora del Club La Tribu.

En los próximos días se estará dando la apertura a nuevas disciplinas que tendrán como objetivo la masificación, recreación y aprovechamiento de los espacios en los barrios, comunas y corregimientos de Ibagué.











